

Beschlussauszug zu BV/10/24-059
aus der
Sitzung des Ausschusses für Bau, Verkehr, Gemeindeentwicklung und
Umwelt Hohen Viecheln
vom 02.09.2024

Top 7.2 Beratung über den Fahrgastschiffsanlegers

Herr Glöde gibt dazu Informationen:

Durch das Wasser- und Schifffahrtsamt gibt es ein Schreiben, mit einigen durchzuführenden Maßnahmen (es ist eine Grundsanierung notwendig). Unter diesem Aspekt muss die Gemeinde sich entscheiden, ob es ein Fahrgastschiffahrtsanleger bleibt oder nur zukünftig als Anleger genutzt werden soll. Wenn es nur ein Anleger bleiben soll, geht die Verantwortlichkeit zur Gemeinde über und die Gemeinde steht in der Verantwortung.

Es soll geprüft werden, welche Fördermöglichkeiten es für beide Varianten gibt - Fahrgastschiffanleger oder nur Anleger für Sportboote. Der Sachverhalt soll auch in anderen Ausschüssen beraten werden. Vorstellung der Fördermöglichkeiten und Einbeziehung eines Planungsbüros zur Kostenschätzung.

Die Beratung zum Fahrgastschiffsanleger wird bis zur Vorlage der Fördermöglichkeiten vertagt.